

Name des Projektes

Sanierung & Erweiterung Haus der Begegnung

Kurzbeschreibung des Projektes

Das neue Forum für den Lindenberg soll in ein leerstehendes Gebäude einziehen. Dies soll als zentrales Gebäude das öffentliche Dorfleben, die ansässigen Vereine und später die Verwaltung der VG beherbergen. Das Dachgeschoss wird zurückgebaut und das Bestandsgebäude mit einem Flachdach sowie mit einem Anbau versehen. Im barrierefreien Erdgeschoss wird neben den kommunalen Räumlichkeiten, eine Begegnungsstätte mit Standesamt entstehen. Das Gebäude soll im Kellergeschoss incl. Anbau dem kulturellen Leben der Gemeinde dienen. So sind hier der Saal mit Eingangsbereich und Nebenanlagen sowie Vereinsräume und ein Jugendclub geplant.



**Kofinanziert von der
Europäischen Union**

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages